

*Cuba appelle à la mobilisation urgente de la communauté internationale pour mettre un terme à l'escalade militarisation sioniste et à l'agression directe des États-Unis contre l'Iran.*

---



Déclaration du ministère cubain des Affaires étrangères sur l'escalade agressive contre l'Iran  
19 JUIN 2025

Cuba appelle à la mobilisation urgente de la communauté internationale pour mettre un terme à l'escalade militaire sioniste et à l'agression directe des États-Unis contre l'Iran.

Le gouvernement cubain réitère sa profonde préoccupation et met en garde contre le risque imminent d'escalade de la guerre d'Israël contre la République islamique d'Iran, la menace d'une agression directe des États-Unis et le danger que le conflit devienne nucléaire ou produise des fuites radioactives aux conséquences désastreuses pour l'humanité.

Nous appelons le peuple américain et la communauté internationale à exiger l'arrêt immédiat de l'agression militaire contre l'Iran, qui entre aujourd'hui dans son septième jour, compte tenu de l'implication possible du gouvernement américain, dont le soutien financier, politique et militaire à Israël, les déclarations menaçantes et le récent déploiement de moyens militaires dans la région constituent un facteur de déstabilisation et représentent une dangereuse escalade du conflit.

Cuba réitère sa pleine solidarité avec la République islamique d'Iran et rappelle les conséquences désastreuses des précédentes interventions militaires en Irak, en Afghanistan et en Libye, qui ont semé le chaos, la violence et l'insécurité dans ces pays et dans la région.

Nous appelons de toute urgence à la paix par le dialogue et la négociation, sans conditions préalables ni pressions.

Cuba soutient la déclaration du Mouvement des pays non alignés et exhorte l'Assemblée générale et le Conseil de sécurité des Nations Unies à exercer leur responsabilité première de maintenir la paix et la sécurité internationales, à mettre immédiatement un terme à cette agression, à l'impunité dont jouit le régime sioniste, et à agir sans relâche pour rétablir la paix.

Les attaques israéliennes contre les installations nucléaires iraniennes à des fins pacifiques, en violation flagrante du droit international, et les atteintes aux civils, en violation du droit international humanitaire, doivent cesser immédiatement.

L'ambassade de Cuba en Iran continue de fonctionner, respectant les mesures de protection nécessaires aux situations exceptionnelles et fournissant une assistance continue aux Cubains résidant en Iran. Des femmes et des enfants de notre mission diplomatique ont été évacués, ainsi que trois compatriotes résidant à Téhéran.

Cuba réaffirme, en ce moment délicat de l'histoire, que seule une solution globale, juste et durable au conflit israélo-palestinien peut apporter la paix au Moyen-Orient.

Nous devons agir avec l'urgence et la détermination que la situation exige. Demain, il sera trop tard.

La Havane, le 19 juin 2025.

(Cubaminrex)

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/385417-cuba-appelle-a-la-mobilisation-urgente-de-la-communaute-internationale-pour-mettre-un-terme-a-lescalade-militaire-sioniste-et-a-lagression-directe-des-etats-unis-contre-liran>



**Radio Habana Cuba**